

>> PAS À PAS...

Pour faire la boucle d'Agon-Coutainville :

Depuis la place du 28 juillet, prendre à gauche sur l'avenue du président Roosevelt jusqu'au cédez-le-passage devant le magasin Super U. Prendre à gauche sur le boulevard Louis Lebel Jehenne puis continuer sur cette route en longeant les campings jusqu'à la prochaine intersection en prenant la **D361**, la rue du vieux Coutainville. Remonter cette rue puis prendre à droite sur la **D72**, la rue de Blainville. Continuer tout droit jusqu'au prochain stop.

À ce carrefour prendre tout droit sur la rue du Feugré, continuer puis tourner à gauche sur la rue du Castel. Continuer sur la rue qui serpente entre les maisons jusqu'à ressortir rue de la Courairie. Traverser tout droit cette rue pour prendre le petit chemin des Marettes devant vous. Continuer tout droit jusqu'au prochain stop. Prendre à droite **rue Fernand Lechanteur** puis tourner à droite dans la rue Louis Périer. Continuer tout droit puis à la prochaine intersection prendre à gauche en remontant jusqu'à l'église d'Agon.

Au stop, traverser tout droit avec prudence et rejoindre la rue Jean Eguay. Suivre ensuite la direction Le Pont, **rue Armand Johier**, continuer tout droit jusqu'à atteindre la rue d'Agon. Au stop, prendre sur votre droite, la rue d'Agon et continuer tout droit, en passant le lieu-dit La Haule, rue du Sémaphore. À la prochaine intersection, prendre la rue de gauche, la **Charrière de la Haule**. Une fois dans cette rue, aller tout droit jusqu'à rejoindre l'école de voile, en bord de mer. Attention, il y aura plusieurs stop et cédez-le-passage successifs.

À l'école de voile, rejoindre la digue promenoir. Aller tout droit, à l'allure du pas, soit 6 km/h maximum jusqu'à la cale du centre (restaurant le Neptune). Descendre par la rue amiral Tourville et rejoindre le point de départ.

INFOS - PRATIQUES

Toilettes >> Agon-Coutainville : derrière l'office de tourisme, aux postes de secours (Passous et Plancha), à gauche de l'église d'Agon.

Blainville-sur-Mer : à côté de la mairie.

Tables de pique-nique >> à la mare de l'essay, rue dramard, charrière de la Haule à la mare, près du gymnase.

Pour faire la boucle de Blainville-sur-Mer :

Depuis la place du 28 juillet, prendre à gauche sur l'avenue du président Roosevelt jusqu'au cédez-le-passage devant le magasin Super U. Prendre à gauche sur le boulevard Louis Lebel Jehenne puis continuer sur cette route en longeant les campings jusqu'à la prochaine intersection. Prendre la **D361**, la rue du vieux Coutainville. Remonter cette rue puis prendre tout droit sur la **D631** vers le lieu-dit La Maugerie.

Continuer tout droit, à la première intersection prendre à gauche et au prochain carrefour prendre à droite puis la première à gauche. Au bout de ce chemin, au stop, prendre à gauche sur la **D272** en direction de Saint-Malo-de-la-Lande et rouler jusqu'au prochain stop. Traverser tout droit avec prudence la **D650**. Continuer tout droit jusqu'au prochain carrefour et prendre toujours tout droit sur la **D272** en direction de Saint-Malo-de-la-Lande.

Au prochain carrefour, prendre à gauche sur la D68 en direction de Saint-Malo-de-la-Lande et continuer jusqu'au prochain cédez-le-passage à l'entrée du bourg. Au cédez-le-passage, prendre à gauche sur la **D244** en direction de Blainville-sur-Mer puis prendre la première route à droite, vers le lieu-dit La Chardotterie. Arrivé au lieu-dit la Robinière, prendre à gauche sur la **D144E1** puis prendre la deuxième à droite vers le lieu-dit la Hervuerie. Continuer tout droit et à la prochaine intersection prendre à gauche sur la **D144**. Prendre la première à gauche, qui débouche sur la **D344**. Une centaine de mètres plus loin, prendre un petit chemin de terre sur votre droite. Celui-ci débouchera dans un lieu-dit appelé Le Hurel puis au lieu-dit Le Petit Village.

Avant de traverser la **D650**, prendre la voie sur votre droite pour arriver en face de la rue à emprunter, toujours vers le lieu-dit le Petit Village. Au bout de chemin, prendre à gauche, sur la **D27**, rue de bas vers le bourg de Blainville-sur-Mer. Arrivé au cédez-le-passage, prendre tout droit sur la **D72** en direction d'Agon-Coutainville. Continuer tout droit jusqu'au manoir de Coutainville. Prendre à droite dans la rue du vieux Coutainville. Au stop, prendre à gauche et rejoindre le point de départ.

Point de départ conseillé >> près de l'office de tourisme, place du 28 juillet.

Commerces >> Agon-Coutainville : bars, restaurants, campings, supermarché, boulangerie, boucherie.

Blainville-sur-Mer : bars, restaurants, camping, supermarché.

Saint-Malo-de-la-Lande : bar tabac.



2

CIRCUIT entre Agon et Blainville

Agon-Coutainville / Saint-Malo-de-la-Lande
Blainville-sur-Mer



>> À VOIR EN CHEMIN !

A Le vieux Coufainville et le manoir

Empruntez la rue de Blainville et laissez-vous charmer par les petits manoirs, les jolies villas anciennes, ruelles et murets en pierre qui lui confèrent l'ambiance d'un autre temps. Le manoir de Coutainville est une ancienne maison forte de la fin du XV^e siècle construite en granit. Il appartenait à Jean de Costentin, seigneur de Tourville et de Coutainville. Aujourd'hui le manoir, qui est inscrit aux monuments historiques, propose des chambres d'hôtes.

B La rue d'Agon et le vieux Agon

Les maisons de la rue d'Agon datent pour la plupart du XVIII^e et XIX^e siècles, admirez les façades en pierre surmontées de lucarnes. Dans cette rue, arrêtez-vous devant le château d'Agon, cette demeure privée défendait au Moyen-âge le fief avec le château de Regnéville. Il ne reste rien de ce château, les bâtiments visibles aujourd'hui datent du XVI^e siècle et ont été modifiés aux XVIII^e et XIX^e siècles.

C Coufainville et la digue promenade

La station balnéaire d'Agon-Coutainville naît à la Belle Époque et se développe avec l'essor des bains de mer. Casino, hippodrome, golf et riche programmation culturelle en font aujourd'hui une ville animée toute l'année. La digue-promenoir qui longe la mer permet de découvrir de beaux exemples de l'architecture balnéaire du XX^e siècle à nos jours. Ne ratez pas la villa Sans-Gêne et son style néo-mauresque ou la villa Sans-Souci aux toitures décorées d'épis de faïence en céramique.

D La rue des "Libraires"

La rue de Bas est surnommée « rue des Libraires » car entre 1850 et 1900 de jeunes blainvillais, qui gagnaient mal leur vie ici, décidèrent de s'installer à Paris pour tenter leur chance. Devenus libraires ou marchands d'estampes sur les quais de la capitale, ceux qui y trouvèrent la fortune construisirent de grandes et belles demeures à leur retour au village. Style régionaliste néonormand, classicisme, touches moyenâgeuses... Jetez un coup d'œil à ces cinq surprenants petits châteaux.

